

NGO

LAPAS TANJUNGPANDAN BERHASIL MERAH PENGHARGAAN TERBAIK II IKPA DARI KPPN TANJUNGPANDAN

Hariyono - BELITUNG.NGO.WEB.ID

Dec 16, 2023 - 08:07



BELITUNG - INFO PAS, Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIB Tanjungpandan raih penghargaan Terbaik II Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran (IKPA) Periode Triwulan tiga Tahun 2023 Pagu Anggaran 2-6 M dari Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) Tanjungpandan. Penghargaan tersebut diterima langsung oleh Pelaksana Harian Kepala Lapas Tanjungpandan, Dedi Mardjana, dari Kepala KPPN Tanjungpandan, Firza Yulianti, Jum'at (15/12).

“Alhamdulillah, kerja keras dalam peningkatan pelaksanaan anggaran maupun akuntabilitas pengelolaan anggaran pada triwulan III mendapatkan hasil terbaik dengan nilai sempurna,” ujar Dedi. Ia berharap ke depannya tim pengelola keuangan Lapas Tanjungpandan dapat terus menjalankan asas keterbukaan dan profesional dalam pelaksanaan anggaran. Semoga prestasi yang telah diraih ini dapat ditingkatkan dan dipertahankan.

Mewakili KPPN Tanjungpandan, Firza Yulianti memberikan apresiasi kepada para peraih IKPA Terbaik Periode Triwulan III Tahun 2023. “Kami harap para pengelola keuangan di masing-masing satuan kerja (satker) yang belum meraih nilai terbaik agar terus meningkatkan kinerjanya. Jangan sungkan bertanya dan berkonsultasi dengan petugas KPPN Tanjungpandan. Kami siap membantu pengelola keuangan agar kinerja anggaran makin meningkat,” ungkapnya.



Sebagai informasi, IKPA merupakan indikator untuk mengukur kualitas kinerja pelaksanaan anggaran belanja kementerian/ lembaga. Nilai IKPA menjadi salah

satu tolok ukur keberhasilan satker dalam pengelolaan anggaran. IKPA digunakan sebagai alat monitoring dan evaluasi terhadap pelaksanaan anggaran yang disediakan Direktorat Jenderal Perbendaharaan yang terintegrasi pada Online Monitoring SPAN yang dijadikan ukuran dan mencerminkan kinerja satker atas kesesuaian perencanaan dan pelaksanaan anggaran, kepatuhan terhadap regulasi, efektivitas pelaksanaan kegiatan, serta efisiensi pelaksanaan anggaran.

Rilis Media - Kontributor Berita Lapas Kelas IIB Tanjungpandan